

すずかけの郷行事

ディサービス



サンタさんにプレゼントもらいました～



寿司バイキング！ 実際に目の前で握ってくれます！



ご結婚
おめでとうございます!!
阿部 友美さん（旧姓:若林）
12月7日

特養行事



寿司の日



運動会 2階／10月23日、3階／10月31日
今年も大盛り上がりでした

～感染症予防のお知らせ～ 面会時のお願い

- 手洗い・うがいを必ず行い、施設内ではマスク着用をお願い致します。
- ご家族の中に、体調不良の症状がある場合は面会をご遠慮下さい。

すずかけの郷にご寄付をいただきました
麻生盛幸 様・内田美智子 様・宗田輝幸 様
高橋美次 様 以上

善意に感謝申し上げ、大切に使わせて頂きます。

編集後記

新年あけましておめでとうございます。この広報誌を作成している頃、「東京では初雪を観測」と天気予報で伝えていました。風も冷たくなってきて、いよいよ真冬が来たという今日この頃です。あたたかい季節が待ち遠しいですが、冬には冬の良さもあるかと思います。そんな日々を、皆さまと楽しく過ごしていきたいと思います。

広報委員／◎山田寛和、新井理津子、森龍治、宮川聰、原田朋子、阿部友美、嶋崎尚史、紅林謙作、大谷亜紀

すずかけ

2014年1月25日発行
第59号

ホームページ
すずかけの郷
検索

社会福祉法人 昇 特別養護老人ホーム すずかけの郷
〒234-0056 横浜市港南区野庭町1688番地 電話045-848-1165 FAX045-848-1166

特別養護老人ホーム・短期入所生活介護
通所介護・訪問介護・居宅介護支援



新年明けまして
おめでとう
ございます。



お願いいたします。
本年もよろしく



新年に
あたつて



新年、明けましておめでとうございます。

昨年は2020年の東京オリンピックの招致が決定するという嬉しい出来事がありましたが、反面異常気象続出の年でもありました。10月12日に横浜のこれまでの最も遅い真夏日の記録を98年ぶりに更新しました。その後秋の期間が1ヶ月程度しかなくて冬季になってしまいました。これからインフルエンザやノロウイルスといった感染症の流行の時期になります。

今年も感染症を蔓延させないための万全の対策をしてまいります。ご家族さまや関係者の方にいろいろご不便をおかけすることもありますがご協力お願いいたします。

今年の4月以降消費税の3%アップが予定されています。今後運営面で厳しい状況も想定されますが、一層の経費節減に努め安定した施設運営を心掛けてまいります。

すずかけの郷をご利用の方々、地域でご支援を頑いでいる皆さま、今年も良い年でありますように心からご多幸をお祈りして年頭の挨拶とさせていただきます。

平成26年 施設長 伊東 徳夫

平成26年 新年会



平成25年 クリスマス会



平成25年を締めくくる最後のイベント!!クリスマス会。

恒例のクリスマソングの合唱や新入社員によるダンスの他に、実習生のクラリネット演奏もございました。

今回のメインイベントは有志で集まった、6人の社員が奏でるハンドベル。

ひと振りで描かれる単調な音符は、それらが重なり、心に響き渡る音色に。演奏者の互いの気持ちがひとつに溶け込み、気遣い合うメロディラインは、フロア全体を包み込んで、余りある程の優しさに満ち溢れていました。

旧年の終わりを慈しみ、新年を迎える喜びを告げる鐘が鳴り止まない、そんなクリスマス会でした。



秋の遠足

外出(カップラーメンミュージアム)



10月30日に横浜のみなとみらいにあるカップラーメンミュージアムに行ってきました。自分でデザインをしたカップに、好みのスープとトッピングを選び、世界にひとつだけのオリジナルカップヌードルを作りました。

天気も良く、ご利用者様のたくさんの笑顔が見られ、楽しい遠足になりました。